



La Opinión

El primer edificio del complejo de Nexus Sabón muestra su fachada

■ Las obras del nuevo complejo inmobiliario de Nexus Sabón avanzan a buen ritmo. El primer edificio, que será destinado a oficinas, ya está en pie y ya se puede ver cómo queda su fachada, compuesta de muros cortina como piel exterior del inmueble, empleando sistemas de carpintería realizada en aluminio lacado. La firma Starcoproperty, en la que figuran José Collazo, Modesto Rodríguez, Ángel Jove y Jaime de Lacalle Noriega, promueve este proyecto. En la misma parcela también han confirmado su presencia Mecadona y la gasolinera de la enseña de Carbugal.